

Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

Maison d'Arrêt de TULLE

Le 14 octobre 2022

M.A. TULLE, MARCHE ou CRÈVE!?

Le S.P.S. de la Maison d'Arrêt de Tulle a dénoncé à plusieurs reprises et en vain la situation "critique" sur cet établissement...

Pour rappel, dans son tract du 4 mai 2022, le S.P.S. a pourtant prévenu :

- de la baisse importante d'agents en raison des nombreux départs en retraite,
- des travaux d'extension du bâtiment programmés en fin d'année,
- des postes de la détention qui seront par la force des choses découverts,
- de la surpopulation carcérale entretenant l'insécurité,

Au vu de ces constatations, Madame la Directrice Interrégionale a proposé de se déplacer si nécessaire sur la M.A. TULLE...

Que s'est-il passé depuis le mois de mai 2022, pendant et après les congés d'été, pour tenter d'améliorer la situation sur la M.A. TULLE ? : Que dalle !

Ou si, pardon : Les travaux de réfections des murs des cours de promenade ont commencé... avec 81 détenus pour 47 places... soit 172 % taux d'occupation !!

5 mois n'ont apparemment pas suffit aux penseurs pour trouver une solution, au minimum faire baisser les effectifs de détenus, au regard du manque d'agents et au regard des travaux prévus...

Des détenus continuent à arriver et certains seraient en attente, comme si de rien n'était! Si ce n'est pas un manque de considération ça...

Les Maisons d'Arrêts et nos Centres de Détention sont pleins...? Ce n'est pas une raison pour ne rien faire! Les hautes sphères doivent aussi faire leur travail en aidant et appuyant celles et ceux qui ouvrent et ferment les portes.

Le S.P.S. ne lâche rien et "remet à jour" la "situation" :

- → 81 détenus pour 47 places avec les travaux qui ont commencé!
- → Des détenus qui continuent à arriver malgré l'urgence dénoncée...
- → Des surveillant(e)s épuisés psychologiquement et à "cran"...

Gagner du temps, pratiquer l'usure ou le marche ou crève ne fonctionne plus... Le pire n'est pas de savoir, c'est de ne rien faire... Agissez, bon sang !